

CLASSIC DRIVER



1935 Lagonda M45 - Team Car Specification

Team Car Specification

Preis	USD 284 632 EUR 235 000 (listed)	Lenkung	Rechts
Baujahr	1935	Innenfarbe	Rot
Getriebe	Schaltgetriebe	Zustand	Restauriert
Innenausstattung	Leder	Standort	
		Außenfarbe	Rot
		Automobiltyp	Cabriolet / Roadster

Beschreibung

- Aufbau im Stile der 3 berühmten Lagonda Werksrennwagen
- Durch englischen Spezialisten David Ayre
- Sieger verschiedener Veranstaltungen

Beschreibung:

Es wurden lediglich 3 originale Werksrennwagen produziert!

Dieser Wagen wurde von dem englischen Spezialisten David Ayre unter Verwendung eines Lagonda M 45 Chassis mit der dazugehörigen originalen Technik sehr detailgetreu im Stile der berühmten Lagonda-Werks-rennwagen aufgebaut. Seitdem hat das Fahrzeug an verschiedenen Veranstaltungen teilgenommen und wurde im September 2005 Klassensieger beim „Concours de Elegance“ des Lagonda Clubs. Im Juni 2007 hat der Wagen beim „Festival of Speed“ auf Jersey in seiner Klasse den Sprint gewonnen und einen zweiten Platz beim Bergrennen belegt.

- Built up according to the 3 well-known Lagonda Factory cars

- By specialist David Ayre
- Won different events in historic motorsport

Description:

Only 3 original factory racing cars were built!

This car was built up from scratch by the English specialist David Ayre, using a Lagonda M 45 chassis. The car was meticulously detailed in the style of the famous Lagonda factory race cars. Since then, the vehicle has participated in several events. In September 2005 the car was class winner at the Lagonda Club's "Concours de Elegance". In June 2007, the car won the sprint discipline in its class at the "Festival of Speed" on Jersey and took 2nd place at the hillclimb.

;

Thiesen Hamburg GmbH



Griegstr. 73

22763Hamburg

Deutschland

Telefonnummer +49-404503430

Fax +49-4045034330

Mobiltelefonnummer +49-1725401560

<http://www.thiesen-automobile.com>

<https://www.classicdriver.com/de/car/lagonda/m45/1935/837507>

© Classic Driver. All rights reserved.